



EDOUARD VII

2 Pièces

15 m²

Réf. 85393836

130 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Petit studio à vendre sur la commune de Menton, au cœur du renommé quartier Madone, proche de tous les commerces, des plages et de la gare principale. Au premier étage d'un magnifique immeuble bourgeois avec superbe parc et grand parking collectif, appartement de 15 m² en bon état. Composé de :- séjour avec coin cuisine- salle de douche avec WC et fenêtre- cave Au calme, idéal investissement locatif.

Buying property in France, ideally located in Menton, in the renowned district of Madone, close to facilities, beaches and the main train station. On the first floor of a magnificent historic building with amazing park and large common parking, for sale studio of 15 sqm in good condition. Composed of :- living room with kitchen corner- shower room with WC and window- cellar In a quiet setting, ideal as a rental investment

AGENCE EDOUARD VII

10 AVENUE EDOUARD VII MENTON - 06500 MENTON

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

